
日 時 平成２１年８月１９日（水） 午後６時３０分 ～ 午後９時

場 所 市役所 ２階 第２委員会室

出 席 者 山田耕一、平田和弘、瀧川正義、中原義勝

１．今後の第３部会の進め方について

９名が第３部会に登録されている中で４名のみの出席に終わっている。部会の設定のあり方に

工夫が必要ではないのか。

① 日時の設定に問題があるのであれば、昼間も含めて検討をしては

② ９名の委員が毎月会議を出来るようにするには

③ 「協働の街づくり」 を進めるには行政職員にも自冶推進委員として参画してもらい、一市民

として意見の交流を図る。

④ 自冶推進委員会の原点に戻ってこれからの進め方を検討しては

２．第３部会の今後のテーマについて

① 高齢化社会における高齢者支援のあり方について

② 子育て支援の現状と支援体制について など

上記のような支援内容の認識をした上で、登別市の福祉活動をどのように進めるべき

なのかを話し合う

本日も４名の委員で大きなテーマについて話し合いました。が４名では結論を見る事はできません。

９名の委員が出席できるような体制づくりとを検討しながら、委員各自が自冶推進委員会のメンバー

増強にむけて活動願います。

次回 開催日程について

次回開催日 平成２１年９月１６日（水） １８時３０分 から

場 所 市役所 ２階 第２委員会室

第３４回 第３部会（保健福祉）概要


